



Jill Biden Sang Bintang Sampul Vogue Indonesia

Description

Dr. Jill Biden, istri dari Presiden Joe Biden, menjadi sorotan saat muncul di sampul majalah Vogue bulan Agustus. Pada sampul tersebut, Dr. Biden tampak memakai gaun jas putih dari Ralph Lauren, di foto oleh Norman Jean Roy. Namun, publik memberikan tanggapan yang tidak begitu positif terhadap penampilannya ini.

Kritik terhadap Dr. Biden semakin meningkat sejak kampanye politik mulai memanas. Laura Ingraham dari Fox News bahkan menyebutnya sebagai "Lady Mac-Biden." Setelah performa debat yang buruk dari Presiden Biden, Dr. Biden menjadi pusat perhatian. Meskipun demikian, The New York Times melaporkan bahwa Dr. Biden memberikan dukungan penuh kepada suaminya.

Saat cover Vogue dirilis, komentar negatif membanjiri akun Instagram majalah tersebut. Kritik berasal baik dari pendukung Trump maupun dari beberapa Demokrat yang menganggap Dr. Biden lebih peduli pada ambisi pribadinya dibandingkan dengan kebahagiaan rakyat Amerika. Banyak yang meragukan relevansi penampilan ini di tengah masyarakat yang lebih fokus pada ekonomi.

Jill Biden bukan orang pertama dari lingkaran politik yang muncul di sampul Vogue. Namun, dalam situasi politik yang panas seperti sekarang, penampilan Dr. Biden di majalah fashion ini dianggap sebagai risiko. Sejumlah orang meragukan kebijakan Vogue yang diedit oleh Anna Wintour, pendukung Joe Biden yang besar. Namun, Anna Wintour dan pihak Vogue berpendapat bahwa artikel tentang Dr. Biden adalah sebuah upaya untuk melihat dampak kinerjanya dan isu-isu penting.

Dr. Biden sendiri memberikan pernyataan bahwa kampanye suaminya tidak akan didefinisikan oleh 90 menit debat. Dia menegaskan bahwa pasangan ini akan terus berjuang dan melakukan yang terbaik untuk Amerika. Namun, beberapa orang berpendapat bahwa pernyataannya di Vogue dapat diartikan sebagai sedikit keraguan terhadap keputusan suaminya untuk tetap maju di pemilu. Elizabeth Alexander, direktur komunikasi Dr. Biden, enggan memberikan komentar lebih lanjut tentang pernyataan di Vogue.

Beberapa pakar komunikasi dan politik mengindikasikan bahwa pernyataan dari Dr. Biden ini memberikan sedikit celah untuk dugaan bahwa Presiden Biden dapat mundur. Namun, mantan editor

majalah Tina Brown menegaskan bahwa Jill Biden sangat mendukung suaminya dan tidak akan menyarankan untuk mundur. Setiap pernyataan yang dilontarkan oleh Dr. Biden melalui wawancara Vogue ini tetap menjadi tanda tanya di tengah jalan menuju pemilu yang semakin ketat.

Ringkasan

Penutup Agustus dari Vogue yang menampilkan Dr. Jill Biden telah dirilis secara online setelah perdebatan besar dan membawa sorotan baru atas peran sebagai pendukung tegar suaminya dalam kampanye yang sengit. Bagaimana pendapat Anda mengenai kritik yang diterima Dr. Biden terkait penampilannya di majalah fashion tersebut? Apakah menurut Anda penampilan di majalah fashion bisa memengaruhi opini publik terhadap seorang first lady? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah ini!

Bagaimana pendapat Anda mengenai kritik yang diterima Dr. Biden terkait penampilannya di majalah fashion tersebut? Apakah menurut Anda penampilan di majalah fashion bisa memengaruhi opini publik terhadap seorang first lady? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark